

21

Sesión ordinaria del dia 30 de Abril de 1782

En la villa de Alcañiz a treinta de Abril
del año de mil ochocientos ochenta y dos: Reunidos los
señores que forman el Ayuntamiento que al margen se
detallan a continuación: Señores Sres. de Alcañiz y de
Almudena, Sr. Alcalde D. Juan Ribera Zubiza por quiebre
de Oficio, Sr. Alcalde D. Juan Ribera Zubiza por quiebre
de Oficio, clauso habiendo la sesión y leída que fué el acta de
Alcaldes, la anterior quedó aprobada.

Acto seguido se dio cuenta de los boletines oficiales
de la semana no habiendo ninguna disposición de
carácter general; el Ayuntamiento quedó enterado.

Segundamente se dio cuenta de una comunicación de la
Administración de Contribuciones y Rentas de la Provincia de Zaragoza
del actual presentada por D. Felipe Naturana nombrado co-
Jefe de la comisión de amilloramiento planton por la Delegación de Hacienda de la
Provincia contra el Ayuntamiento y junta Municipal
Jeronimo de amilloramiento, por no haberse presentado rectificadas
las cédulas de la alcaldía, de rigüera de esta Villa para
el nuevo amilloramiento, con las dietas de cuatro pesetas
diarias apercibiendo su presentación en el término de
quince días y la multa de cincuenta pesetas si no se
cumple con dicho servicio; el Ayuntamiento y la junta
de amilloramiento que se halla presente interviene acuer-
dan su cumplimiento y que desde luego se recomienda tal
comisión de planton al referido Sr. Naturana cuya ce-

nte el personal exhibe señalaada con el N.º 111 expedida en
el mes de Octubre ultimo sin expresión de la procedencia de su
plantón, a expensas; y que también acuerda el Ayuntamiento
que el Jefe y dicha junta de amilloramiento protestarán contra tal
acuerdo de comisión con el respeto de todo sea dicho, y que se dirija al
amilloramiento la comunicación a la Delegación de Hacienda solicitando
levantar dicho acuerdo por hallarse supuestos los trabajos
de dicha rectificación a causa de hallarse ocupadas en
la confección del asiento de inmueble del semestre actual
trabajos indispensables y presentarán si se ha de cumplir las
órdenes de la misma en cuyo caso no procede mas que el
cumplimiento de uno u otro servicio: Además de los gra-
ves inconvenientes que se encuentran en la rectificación
expuesta por no existir tipos evaluadores aplicables al
nuevo amilloramiento puesto que ni el Ayuntamiento
ni la junta pueden decidir aceptar los tipos
de la castilla evaluatoria de 1860 y todavía no tiene
conocimiento estas corporaciones de lo que ha venido a suceder.